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①動画「おこしくださいき」はいつから、何を目的にスタートしましたか？ 

 また、配信されている動画の内容は？ 

 

  昨年 7月、ラグビーＷ杯日本開催で来日した外国人に佐伯をＰＲしようとスタート。当初は市内のキャン 

 

プ場や観光地、飲食店などをメインに配信。現在は地元の飲食店や港で働く人へのインタビューも紹介してい  

 

る。                                                                                       
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②動画へのアクセス数が伸びたのはいつごろからですか？ 4月のアクセス数は何件？ 

 

   3月ごろからアクセス数が伸び、4月は 1カ月間で約 8,500回に達した。                                                                                   

2020年 5月 12日付 

大分合同新聞 14面 

③「おこしくださいき」の動画視聴数が伸びているのはなぜだと思いますか？ 

 

   新型コロナウイルスの影響で国が外出自粛を求め、自由に外出できない状況にあるが、動画を見ることで 

 

実際に佐伯を訪れたような気分になれるから。                             

 

                                                  

④担当者は今、どんな思いで動画を発信していますか？ 

 

  「佐伯のファンを増やし、落ち着いたら遊びに来たいと思える動画を増やしたい」                                                                                   


